

Este viernes, el Gerente General de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra y el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, llegaron hasta la estación Miramar para dar a conocer el plan operacional que tendrá el tren Limache Puerto en los últimos días del año.

En concreto, se mantendrá un monitoreo constante del servicio ante la gran movilidad de personas que llegarán a Valparaíso a disfrutar de los conciertos gratuitos que comienzan este sábado en plaza Sotomayor, a un costado de estación Puerto. Por ello, EFE Valparaíso dispondrá de una extensión de servicio este **lunes 30**, ya que se espera que miles de personas viajen desde el interior para las presentaciones de **Joe Vasconcellos, La Sonora de Tommy Rey y Chimonos Chimonos**.

Anuncio Patrocinado

El servicio, que habitualmente finaliza a las 22:30 horas, tendrá una extensión con dos trenes hacia el interior a las 22:45 y a las 23:00 horas, tal como lo comentó Miguel Saavedra, Gerente General de EFE Valparaíso: *"hemos dispuesto de un plan operacional especial para reforzar la movilidad de las personas y que se puedan trasladar en tren a las distintas actividades que se realizan en fin de año, sobre todo para lo que se viene en la gran fiesta que se va a realizar en Valparaíso. Hemos dispuesto de dos servicios adicionales para el día lunes 30, uno a las 22:45 y otro a las 23:00 horas, saliendo desde la estación puerto, para que puedan venir a Valparaíso a disfrutar de esta gran fiesta"*.

Tren Servicio especial año nuevo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Al igual que el año pasado, este 31 de diciembre un tren especial partirá a las 17:00 horas desde Estación Central en la región Metropolitana, hasta Limache, lugar donde realizará una combinación con el servicio de EFE Valparaíso a las 20:50 horas, trasladando a cerca de 400 pasajeros hacia la costa para observar el show pirotécnico en el mar.

"Va a venir el tren del año nuevo desde Santiago, desde la Estación Central. Más de 400 pasajeros van a tomar un tren ese día en la tarde, el tren del recuerdo, para llegar a la estación Limache a eso de las 20:50 horas y luego tomar los trenes nuestros para poder llegar a ver los fuegos artificiales en la zona costera. En la madrugada van a poder retornar estos turistas de forma segura en el tren hacia Santiago", agregó Saavedra.

Los tickets para este viaje especial están disponibles en la página web trendelrecuerdo.cl

Servicio Limache Puerto Año Nuevo

Para 31, desde las 18:42 de la tarde, los trenes en dirección Puerto recorrerán las vías como servicios dobles, facilitando la movilidad a los miles de personas que pasarán la última noche del 2024 junto al mar. Cabe señalar que, los últimos dos trenes del servicio en dirección Puerto, solo llegarán hasta la estación Barón.

Esta serie de medidas fue valorada por el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, quien expreso que: *“El refuerzo de todo el sistema de trenes es una ayuda muy relevante dado que es un sistema eficiente, es un sistema seguro, es un sistema más masivo y eso hace que, por ejemplo, que muchas personas dejen su vehículo en casa, se puedan mover en tren y eso además hace más eficiente las vías, etc. Igual quienes vienen de Santiago, 400 personas que vengan de Santiago y en vez de venir en sus vehículos vengan en el tren del recuerdo, que además es un muy bonito viaje, hace mas confortable el estar de los pasajeros, los turistas y los habitantes”*

Además, el representante del ejecutivo en la región de Valparaíso pudo observar y conocer las nuevas medidas implementadas en el marco del plan de seguridad integral de EFE Valparaíso, como la incorporación de los guardias tácticos y la instalación de estructuras anti evasión en los torniquetes, valorando positivamente estas acciones, que aportan a la seguridad de los miles de pasajeros que prefieren el servicio del tren Limache Puerto.

y tú, ¿qué opinas?